





Gros Rocher était un géant qui vivait dans une prairie couverte de fleurs multicolores. Il aimait observer les humains qui venaient en cueillir de petits bouquets, ou qui se reposaient tout en contemplant la mer de nuages. Ce doux géant se nourrissait de leur joie.

Un jour, pourtant, son attention fut attirée par les gémissements d'une femme. Elle recouvrait de chaudes larmes le corps inanimé de son enfant. La vie avait quitté ce petit être délicat et rose, son teint devenait verdâtre et gris comme la mousse qui couvre les rochers.

Le géant ressentit le désespoir de cette femme comme une lame qui lui aurait transpercé les entrailles. Jusqu'à présent, il n'avait goûté qu'au bonheur et à l'allégresse des humains. La souffrance de cet être dévasté par la perte de son enfant lui parut insupportable. Il s'avança vers la mère éplorée et lui murmura dans le creux de l'oreille ces paroles douces comme la brise :

« Femme, veux-tu que je te délivre de ton chagrin ? Ta douleur est une pierre dont je peux t'alléger. »

